

Modulbau-Freunde Basel

Modul-«Verschänggte» in Basel

Am Wochenende vom 27. und 28. April 2024 laden die Mitglieder der Modulbau-Freunde Basel (MFB) ein letztes Mal in ihr Klublokal im Gundeli-Quartier ein. An diesem Wochenende werden die H0m- und H0-Züge ein letztes Mal über die MAS-60-Module rollen, wobei es gleichzeitig darum geht, für das Rollmaterial und die Module ein neues Zuhause zu finden. Noch vor wenigen Jahren hätte unter den Vereinsmitgliedern niemand damit gerechnet, dass der 1989 gegründete Club schon bald Geschichte sein würde. Da innerhalb von einem Jahr der Präsident und sein Vize verstorben sind und trotz mehreren Bemühungen keine neuen Mitglieder gefunden werden konnten, haben sich die verbleibenden MFBler schweren Herzens zur Auflösung ihrer Vereinigung per Ende dieses Jahres entschlossen. Wie Matthias Ehmann, Präsident ad interim, im Gespräch mit der LOKI ausführt, habe man natürlich auch mit anderen Vereinen Gespräche über einen Zusammenschluss geführt, diese seien aber im Sand verlaufen.

Alles muss raus

So kommt es nun dazu, dass im Vereinslokal an der Gilgenbergerstrasse 1 Ende April ein Flohmarkt stattfindet, an dem sämtliches Rollmaterial und alle Dekorationsgegenstände des MFB verkauft werden. Gar gratis oder gegen eine kleine Spende können die Module der Modulbaufreunde erworben werden. An den beiden Nachmittagen können sie besichtigt und reserviert und zu einem späteren Zeitpunkt abgeholt werden. Neben mehreren Bahnhöfen in Spur H0m sucht auch der massstäblich gebaute Kreisviadukt von Brusio ein neues Plätzchen. Alle Module, die keinen neuen Besitzer finden, müssen die verbliebenen Vereinsmitglieder anschliessend entsorgen. Es bleibt nur zu hoffen, dass möglichst viele Stücke Nordwestschweizer Modellbahngeschichte nicht in der Kehrichtverbrennung landen müssen.

Stefan Treier

Veranstaltungsort:

Gilgenbergerstrasse 9, 4053 Basel

Datum:

27.–28. April 2024

Jeweils von 13.00 bis 17.00 Uhr

Weitere Infos:

www.mfb-basel.ch



Fotos: Stefan Treier

Auch das Modul mit dem Nachbau des Kreisviadukts von Brusio sucht ein neues Plätzchen.



Bald schon ein Bild der Vergangenheit: Mitglieder bei der Arbeit an der H0-Modulanlage.



Die nach MAS 60 gebauten H0m- und H0-Module wollen die Mitglieder der MFB verschenken.